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           Краткий текст заседания ВЦИК – СНК  РСФСР № 45 от 

20.05.2023 года. Начло в 11 – 10 часов московского времени. 

Заседание ведёт председатель ВЦИК Геннадий Викторович 

Маркелов. 

                                        Повестка дня 

Реализация решений принятых на предыдущем заседании: - 

Декрет о банках и реформированию банковской систем по 

голосованию за Декрет большинством голосов - принят, 

опубликован и отправлен в электронные сети для 

обнародования.                                                                                                     

– по голосованию о   назначении руководителя наркомата 

«наука идеология» А.С. Чижикова принято единогласно. 

Подготовить Ультиматум по взаимодействию с органами юстиции; 

1. Образование народных судов Союза Советских 

Социалистических Республик и создание правового поля 

принимающей стороны после выхода из Российской 

Федерации; 

2. Разработать и утвердить документ Уведомление - Требование 

к администрациям РФ, судам РФ, банкам РФ, ФССП РФ, 

ресурс снабжающих организаций РФ, Управляющих 

компаний (ТСЖ), почта РФ, Пенсионный Фонд РФ по 

освобождению от их неправомерных действий  Советских 

граждан на всей территории Союза Советских 

Социалистических Республик; 

3. Разработать и утвердить документ Уведомление - Требование 

по запрету незаконного удержания/списания денежных 

средств с карт и пенсий; 

4. Цифровые деньги; 
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Елена Николаевна внесла предложение провести Обращение ко 

всему Советскому народу. Данное обращение ко всему Советскому 

народу как проект необходимо обсуждать и создать  совместно со 

всеми комитетами – рассмотреть и утвердить на расширенном 

совместном заседании. Доклад поручено доложить Елене 

Николаевне.               

Предложение С.М.Савенко создания наркомата юстиции РСФСР и 

наркомата Внутренних Дел, которые должны работать совместно и 

узаконивать всю нашу деятельность. А так же назначение 

руководителей этих наркоматов. Пояснение Г.В.Маркелова о том, 

что они уже созданы и необходимо их запустить в работу 

назначением руководителей. Приложение об ультиматуме 

делегатам съезда, путём создания и отправки заказного письма с 

напоминанием того, что решение суда по факту последствий от 

действий О.А.Доценко тормозит всю нашу работу. Обсуждение 

создания и укомплектования структуры и органов РСФСР на картах 

для наглядности в электронном ресурсе. Приняли решение, что 

пользоваться на базе имеющихся сайтах. Подытожим – создать 

файлы и выдавать в облако, накапливать информацию или 

графически – ставить флажки для наглядности как идёт создание  

Советов и не раскрывая эту информацию РФ. Наркомат 

Внутренних дел есть постановление и нужен кандидат на 

руководителя. По юстиции готовим ультиматум, обсуждаем, 

утверждаем и отправляем по почте в канцелярию, т.к. Комитет 

юстиции создан, структура и положение утверждены на 

объединительном съезде, но нет решения по О.А.Доценко, что 

мешает дальнейшей работе.  Нужен кандидат на руководителя 

наркомата юстиции. Решение подготовить Ультиматум по 

взаимодействию с органами юстиции поручить Н.С.Риньери 

принято единогласно всеми присутствующими.  

 

 

 

 



3 
 

По первому вопросу 

Вопрос об образованию народных судов Союза Советских 

Социалистических Республик. 

Следующий вопрос - Обеспечить возможность на переходный 

период создать правового поля Союза Советских 

Социалистических Республик, как принимающей стороны. 

 

По второму вопросу  

Разработать и утвердить документ Уведомление - Требование к 

администрациям, судам, банкам, ФССП, ресурс снабжающих 

организаций, Управляющих компаний «По освобождению 

Советских людей на все территории Союза Советских 

Социалистических Республик. 

Прописать для администрации остановить геноцид граждан Союза 

Советских Социалистических Республик. 

Остановить давление на граждан СССР и освободить от 

коммунальных платежей. 

Предложение о том, кому поручить проработать и доработать 

проект этого документа и создать комиссию из трёх человек:  

1. С.М.Савенко С.М. 

2. Г.А.Ламп 

3. А.М.Чешуин  

Совещание по обсуждению создания данного документа 

запланировано на 24 мая 2023 года на 11 - 00 часов по 

московскому времени в чате ВЦИК – СНК РСФСР со всеми 

желающими поучаствовать. 

Утвердили полное название документа большинством 

присутствующих и создать возможность проголосовать 

отсутствующим на  заседании. 

 

По третьему вопросу 

Создание документа Уведомление - Требование по запрету 

незаконного удержания денежных средств с карт и пенсий. 

Алгоритм действий по данному вопросу предложил Г.В.Маркелов - 

закрытие всех счетов в отделениях банка и отзыв обработки  всех 

своих персональных данных.  

Проект данного документа разрабатывает Г.В. Маркелов и озвучит 

на следующем плановом заседании. 

 

По четвёртому вопросу 



4 
 

Вопрос по обсуждению цифровых денег перенесли на следующее 

плановое заседание приняли единогласно всеми присутствующими. 

 

С.М.Савенко предложил разработать документ о цифровых 

деньгах. 

 

Создание инициативных групп по прорабатыванию практики по 

вопросу того, что со всех администраций вся коммуналка оплачена 

из городского бюджета. А также вести обучение граждан Союза 

Советских Социалистических Республик по обучению правовой 

грамотности.  

 

 

«Продолжается комплектация штатного состава Комитетов и 

Министерств Совнаркома РСФСР. Требуются советские граждане и 

опытные специалисты во все органы восстановления   

Министерства транспорта, строительства, топлива и энергетики, 

торговли». 

С полной аудиозаписью заседания ВЦИК от 20.05.2023 года 

желающие могут ознакомиться в чате «ВЦИК РСФСР», 

 

Следующее плановое  заседание ВЦИКа РСФСР состоится 23 мая 

2023 года, в субботу, в 11- 00 часов по Московскому времени на 

информационной площадке Телеграмм – канал ВЦИК – СНК 

РСФСР. 

Окончание заседания в 14 - 50 часов московского времени. 

Краткий текст заседания вела секретарь – Г.А.Ламп. 

 


